

**B29**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Aksel Leimbach (KV Stormarn)

**Titel:** Aksel Leimbach

**Foto**



**Angaben**

**Alter:** 27

**Geburtsort:** Hamburg

**Selbstvorstellung**

Liebe Freundinnen und Freunde,

mein Name ist Aksel Leimbach. Seitdem ich im Januar 2024 Mitglied der Grünen wurde, beschäftigen ich mich intensiv mit den Herausforderungen, vor denen wir als Partei und Gesellschaft stehen.

Ich bin den Grünen beigetreten, weil mir der zunehmende Rechtsruck in vielen Teilen der Gesellschaft große Sorgen bereitet. Was ich lange als Überlegung mit mir trug – mich aktiv in unserer Demokratie zu engagieren – wurde zu einer Notwendigkeit. Die Teilnahme an Demonstrationen hat mir verdeutlicht, wie wichtig es ist, entschlossen für unsere gemeinsamen Werte einzustehen und insbesondere den Anliegen junger Menschen mehr Gehör zu verschaffen.

Seit nunmehr zehn Jahren engagiere ich mich ehrenamtlich in der Jugendarbeit, insbesondere durch die Ausbildung von Schulsanitäter\*innen. In dieser Rolle vermittele ich ihnen nicht nur Erste-Hilfe-Kenntnisse, sondern begleite sie auch auf ihrem Weg ins Erwachsenenleben und stehe ihnen bei den Herausforderungen des Alltags zur Seite. Es ist mir ein besonderes Anliegen, den Jugendlichen einen Raum zu bieten, in dem sie ihre Sorgen und Anliegen frei äußern können und in dem sie ernst genommen werden. Dabei ist es entscheidend, auf Augenhöhe zu kommunizieren und ihre Perspektiven aktiv wahrzunehmen.

Darüber hinaus bin ich im Vorstand der Reinbeker Grünen aktiv und setze mich dafür ein, die Ideen und Perspektiven der jungen Generation stärker in die Parteiarbeit einzubringen. Ich bin fest davon überzeugt, dass ein offener und gut gepflegter Auftritt in den sozialen Medien von zentraler Bedeutung ist, um unsere politischen Entscheidungen transparent und partizipativ zu gestalten. Social Media bietet uns die Möglichkeit, eine breite Vielfalt an Menschen und Meinungen zu erreichen, die wir in unsere Politik integrieren sollten. Es ist unerlässlich, dass wir diese Plattformen nutzen, um die Vielfalt unserer Gesellschaft abzubilden und einzubeziehen.

Im Parteirat möchte ich mich dafür einsetzen, dass wir konsequent an unseren Kernthemen festhalten und für die bevorstehenden Wahlen die Anliegen junger Menschen und unserer Mitglieder wieder stärker in den Fokus rücken. Es ist essenziell, unsere politischen Ziele klar zu kommunizieren um die Menschen besser zu erreichen. Ich möchte frische Impulse einbringen und die Gesundheit unseres politischen Ehrenamts fördern. Gerade mit dem Rücktritt einiger GJ-Vorstände ist es wichtiger denn je, enger mit der Grünen Jugend zusammenzuarbeiten und den Austausch zu intensivieren. Es ist wichtig, dass wir den Spaß an der politischen Arbeit beibehalten und die bevorstehenden Herausforderungen mit Zuversicht angehen.

Ich bitte um eure Unterstützung und euer Vertrauen für meine Kandidatur im Parteirat. Gemeinsam können wir die Grünen in Schleswig-Holstein stärken und die politischen sowie gesellschaftlichen Herausforderungen erfolgreich meistern.

Für Fragen oder Anregungen stehe ich euch jederzeit gerne zur Verfügung. Ich freue mich darauf, in Neumünster mit vielen von euch ins Gespräch zu kommen!

Herzliche Grüße,

Aksel Leimbach

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bin Aksel Leimbach.

Seit Januar 2024 bin ich bei den Grünen.

Der Rechtsruck macht mir Sorgen.

Es ist wichtig, für unsere Werte zu kämpfen.

Ich will junge Menschen unterstützen.

Seit 10 Jahren arbeite ich ehrenamtlich.

Ich bilde Schulsanitäter\*innen aus.

Ich helfe den Jugendlichen im Alltag.

Sie können mit mir über ihre Sorgen sprechen.

Ich bin im Vorstand der Reinbeker Grünen.

Social Media finde ich wichtig.

Wir können dort viele Menschen erreichen.

So können wir unsere Politik besser erklären.

Im Parteirat will ich unsere Themen stärken.

Ich möchte frische Ideen einbringen.

Die Zusammenarbeit mit der Grünen Jugend ist entscheidend.

Wir müssen mit Freude arbeiten.

Ich bitte um eure Unterstützung.

Gemeinsam können wir viel erreichen.

Herzliche Grüße,

Aksel Leimbach